

dreiste Politik der Verschlingung der DDR und der Revision der heutigen Grenzen rufen Spannung und die Gefahr neuer kriegerischer Abenteuer in Europa hervor. Wir verurteilen auf das entschiedenste die gefährliche und aggressive Politik der westdeutschen Militaristen. Wir unterstützen von ganzem Herzen und ohne Vorbehalt die Friedenspolitik der DDR, die einen bedeutenden Reiz zur Entspannung, zur Erhaltung des Friedens und zur Gewährleistung der Sicherheit in Europa und in der ganzen Welt darstellt, wie wir auch jede andere Remühung in dieser Richtung unterstützen. (Beifall.)

Unsere Partei verurteilt zusammen mit allen Menschen, die den Frieden erstreben, entschieden die verbrecherische Aggression des amerikanischen Imperialismus gegen das heldenhafte vietnamesische Volk. Jeder versteht, daß der USA-Imperialismus in seinen aggressiven Handlungen durch die Spalterlinie ermuntert wird, die die Führung von Partei und Regierung der Volksrepublik China leider verfolgt. Wenn die Führung der KP Chinas ihre Kräfte mit denen der sozialistischen Länder und der revolutionären Bewegung der ganzen Welt vereinen würde, wäre der amerikanische Imperialismus zurückgehalten worden und hätte es vielleicht nicht gewagt, den schmutzigen Krieg gegen das tapfere vietnamesische Volk zu beginnen.

Indem unsere Partei die Spalterlinie der chinesischen Führung verurteilt, hält sie deshalb die Wiederherstellung der Einheit der internationalen revolutionären Bewegung und der sozialistischen Länder für eine dringende Aufgabe. Im Namen der großen sozialen Ziele der Völker, die für nationale Freiheit, Demokratie und Sozialismus kämpfen, im Interesse aller Völker und besonders des vietnamesischen Volkes, appellieren wir an die Führung der KP Chinas, ihre gegenwärtige Spalterlinie zu verlassen, die unter den fortschrittlichen Kräften so großen Schaden verursacht und die der Imperialismus zu seinen Gunsten ausnutzt.

Die gemeinsame Linie der Moskauer Beratungen von 1957 und 1960 ist die Grundlage für die Festigung der einheitlichen Tätigkeit aller sozialistischen Länder und der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung.

Das zyprische Volk, ein zahlenmäßig kleines Volk, führt seit über drei Jahren einen harten, heldenhaften antiimperialistischen Befreiungskampf. Hauptfeind unseres Volkes und Urheber des Blutvergießens, des Aufruhrs, der Spannung und der Anomalie in Zypern sind der britische und der amerikanische Imperialismus. Unser Volk kämpft vereint für vollständige Unabhängigkeit, Souveränität, territoriale Integrität, für die Liquidierung